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総体・公演会に向けての決意
☆バスケットボール部 ☆バレーボール部男子
部長 ３年 4組 武藤 玲亜 部長 ３年 2組 佐瀬 敦

バ ス ケ ッ ト ボ ー ル 部 の 総 合 体 育 大 会 で の 目 標 は 、 僕 達男 子バレ ーボ ー ル部は 、日ごろ から夏
男子は １回戦突破、女子は優勝して県で戦うことです。 の総 合体 育大会 で大 網 中学校 を倒して 優勝す
私たちは今まで、男女と １回 戦 突破 すらもできないチ る こ と を 目 標 に 日 々 練 習 に 取 り 組 ん で い ま
－ ム で し た が 、 春 に 女 子 は ベ ス ト ４ に 入 り 、 男 子 も す。 三年 生にと って 夏 の総合 体育大会 は中学
今 ま で よ り 得 点 で き た り 等 、 成 長 し て き ま し た 。 今 校生 活に おいて 最後 の 大会に なるので 、練習
の メ ン バ ー で で き る 残 り 少 な い 時 間 で 特 に ３ 年 生 は 中は 声を 出し、 一つ 一 つのプ レ－練習 に集中
悔 い を 残 さ な い よ う に １ 、 ２ 年 は 先 輩 達 と で き る 時 して 取り 組み、 夏の 総 合体育 大会では 良い結
間 を 無 駄 に し な い よ う に チ － ム 内 で も お 互 い に ラ イ 果を 残せ るよう にし ま す。ま た、良い 結果を
バ ル 心 を 持 ち な が ら 、 チ － ム 力 を 上 げ て い き た い で 残せなくても、悔いの残らないようにします。
す 。 ま た 、 大 会 が あ る こ と に 当 た り 前 じ ゃ な い と い コロ ナ禍 の中、 部活 そ して大 会などを やれる
う こ と 、 大 会 が で き る こ と に 感 謝 し て 、 自 分 た ち が よう に準 備して くだ さ ったみ なさんに 感謝を
できるベストなプレ－をしてきたいと思います。 して、練習や試合に取り組むようにします。

☆演劇部 ☆ソフトテニス部女子
部長 ３年 3組 志賀 奈美 部長 ３年 2組 川崎 安莉

演劇部は、東金文化会館で三年生卒部記念公演を 私 達 女 子 ソ フ ト テ ニ ス 部 の 総 合 体 育 大 会
行います。今年も昨年度に引き続き、コロナ感染対 に 向 け て の 目 標 は 団 体 で 県 大 会 出 場 す る こ
策 の た め 、 １ 、 2、 3年 の 合 同 で は な く 、 ３ 年 生 の と で す 。 そ の 目 標 に 向 け て 部 活 動 で は 、 前
一人舞台を予定しています。今回の公演での役者の 回 の 大 会 で 出 来 な か っ た 事 や サ － ブ レ シ －
目標は、テンションをあげたり、キャラ設定に気を ブ の 向 上 な ど を 仲 間 と 声 掛 け を し て 改 善 で
つけたりしながら演じることです。スタッフの目標 き る よ う に 繰 り 返 し 練 習 し て い ま す 。 ３ 年
は、音響、照明のタイミングを意識しながら操作し、 間を振り返ると楽しいことばかりではなく、
劇を盛り上げることです。それぞれの目標が達成で 辛いことも沢山ありました。そんな時も、
きるように残りの練習に一生懸命取り組んで、公演 仲 間 と と も に 過 ご し た 日 々 は 、 か け が え の
を大成功させられるように頑張ります。これからも な い 宝 物 で す 。 仲 間 や お 父 さ ん 、 お 母 さ ん
演劇部の応援、よろしくお願いします。 先生方に感謝を伝えられるように全力で戦ってきます。女

子ソフトテニス部への応援よろしくお願いします。

☆卓球部男子 ☆バレーボール部女子
部長 ３年 5組 森村 裕樹 副部長 ３年 4組 越川 碧子

僕 達 男 子 卓 球 部 の 総 合 体 育 大 会 の 目 標 は 県 大 会 出 女 子 バ レ ー ボ ー ル 部 で の 総 合 体 育 大 会 の
場 で す 。 そ の た め に 部 活 内 で 決 ま り を 立 て ま し た 。 目 標 は 優 勝 で す 。 私 達 女 子 バ レ ー ボ ー ル 部
そ れ は 、 休 憩 と 練 習 の メ リ ハ リ を つ け る こ と で す 。 は 総 合 体 育 大 会 優 勝 を 年 間 目 標 と し て や っ
し か し 、 ま だ 休 憩 中 の 緩 い 雰 囲 気 で 練 習 に 取 り 組 ん てきました 。 女子バレーボール部では「や
で し ま う 時 が あ る の で 、 大 会 ま で の 時 間 で メ リ ハ リ る な ら と こ と ん 」 を モ ッ ト － に 日 々 練 習 に
を き ち ん と つ け ら れ る よ う に し た い と 思 い ま す 。 ま 取 り 組 ん で き ま し た 。 私 に と っ て 総 合 体 育
た 、 僕 達 は 県 大 会 に 出 た こ と が な い の で 、 県 大 会 に 大会は３年間の中で 1番大切な大会だと思い
出 る た め に こ れ か ら の 練 習 を １ 日 １ 日 大 切 に し 、 メ ま す 。 昨 年 度 は 新 型 コ ロ ナ ウ イ ル ス の 影 響
リハリをつけて取り組んでいきたいと思います。 で 大 会 を す る こ と す ら で き ま せ ん で し た 。

今 年 大 会 が 行 わ れ る こ と に 感 謝 を し 、 最 後
まで全力でボールを追い、優勝をします。

☆バトミントン部男子 ☆バドミントン部女子
部長 ３年 5組 大村 亮太 部長 ３年 4組 齋藤 凜

男子バトミントン部はこれまで、競技面では団体 私達女子バドミントン部は 3年 １ ４ 人、 2
で県 大会出場、個人ではベスト４を。生活面では、 年 １ ３ 人 、 １ 年 ２ ３ 人 で 活 動 し て ま す 。 私
「皆から愛されるバドミントン部」を目指して、日 達 は 目 標 で あ る 「 み ん な か ら 愛 さ れ る バ ド
々練習してきました。大会での結果は、努力や日々 ミ ン ト ン 部 」 を 目 指 し 日 々 の 練 習 に 取 り 組
の生活態度をしっかりしていれば、自ずとついてく んでいます。総体では私達 3年生は最後の大
るものだと思います。なので、日々の積み重ねの集 会 な の で 今 ま で の 練 習 の 成 果 を 発 揮 し 団 体
大成を最後の総体で出し切るために、残り約１か月 戦 で は ２ 回 戦 を 突 破 し 、 個 人 戦 で は 自 分 た
も気を抜かず練習に取り組み、部員全員で協力しあ ち の ベ ス ト を 尽 く す こ と を 目 標 に 頑 張 っ て
い、良い結果を届けられるように頑張ります。 いこうと思います。

☆剣道部 大会結果
部長 ３年５組 麻生 丈一朗 ☆陸上競技部

千葉県中学校陸上競技記録会千葉大会
我々剣道部は７月１７日、１８日に行われる夏の １年男子 15００m

総合体育大会で決勝リ－グに進出することを目標に 6位中野 優星（ 1年 1組）
しています。４月２５日に行われた春の大会では緊 共通男子１５００m
張して本来の力を出すことができませんでした。し １位中野 大翔（ 3年 3組）５位武藤 空多（ 3年 3組）
かし、その大会で日頃の稽古から気を緩めずに行っ 共通男子３０００m
ていく大切さを改めて感じました。残りの期間でチ １位中野 大翔（ 3年 3組）３位武藤 空多（ 3年 3組）
－ム一丸となって、技術的にも精神的にもレベルア １年女子８００m
ップした状態で総合体育大会に臨んでいきたいと思 ５位比嘉 愛美（１年 3組）
います。ここまで支えてくれた方々への感謝の気持
ちを忘れずに頑張ります。応援よろしくお願いしま 山武郡市中学校陸上競技標準記録突破会
す。 共通男子８００m

１位中野 大翔（ 3年 3組）
共通男子１５００m
１位中野 大翔（ 3年 3組）３位武藤 空多（ 3年 3組）


